

*Dich zu verlieren war sehr schwer,
dich zu vermissen noch viel mehr.*

Richterswil, im Dezember 2020

Herzlichen Dank

allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf liebevolle Weise zum Ausdruck brachten. Es ist tröstend zu erfahren, wieviel Liebe und Freundschaft ihm entgegen gebracht wurde.

Paul Blattmann

Ein spezieller Dank geht an Dr. M. Hagen und sein Team und an Dr. P. Frey und sein Team für die medizinische, menschliche Betreuung, sowie an Pfarrer R. Herbig Weil für die tröstenden, persönlichen Worte.

Die Trauerfamilie